

Das Tagebuch von mArtin...



28. August 2006 20:30 Uhr

Yeah, ich habe **den** Datenträger der Zukunft erfunden! Es handelt sich dabei um eine handelsübliche 3,5" Floppy - Disc, welche man in ein handelsübliches PC-Laufwerk steckt. Kurz davor war sie allerdings noch in einem Atari-Laufwerk. Das Ergebnis: auf der einfachen Disc sind nun 30,4GB an Daten (siehe Bildschirmfoto von Explorerfenster untere Mitte). Ein wenig verwundert war ich lediglich über das Erstellungsdatum, und damit das Alter so mancher Datei. Die zweitunterste Datei wurde doch laut Windows am 26. August 1963 erstellt, also immerhin noch 2 Jahre vor meiner Geburt - wie habe ich das angestellt? Und die Datei mit dem klingenden Namen »%Wé%Yó%._%« ist immerhin aus dem Jahr 1931 - wer da wohl was gespeichert haben mag?!

(C) mArtin 2024